

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil perancangan dan pembuatan sistem informasi akuntansi untuk penyusunan laporan harga pokok produksi pada *Sultan Media Advertising* Palembang yang telah dilakukan, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. *Sultan Media Advertising* Palembang sebelumnya menggunakan sistem manual untuk menghitung dan menyusun Laporan Harga Pokok Produksinya, hal ini menyebabkan waktu yang kurang efisien dan terlalu lama, biaya yang dikeluarkan lebih banyak dan tingkat resiko kesalahan lebih tinggi. Maka dari itu, penulis merancang sistem informasi akuntansi untuk perhitungan dan penyusunan Laporan Harga Pokok Produksi di *Sultan Media Advertising* Palembang. Perancangan ini menggunakan *Microsoft Visual Basic 6.0* dengan database menggunakan *Microsoft Access*. Pada perancangannya, sistem ini memiliki 8 form dan menghasilkan Laporan Harga Pokok Produksi untuk *Sultan Media Advertising* Palembang.
2. Sistem ini memiliki beberapa kelebihan, diantaranya adalah sistem dapat berjalan terus-menerus, dapat menghitung harga pokok produksi dengan lebih cepat dan akurat, lebih efisien terhadap waktu dan biaya, serta dapat mengakses database dengan jelas. Selain kelebihan, sistem ini juga memiliki kekurangan, yaitu harus adanya perawatan rutin terhadap sistem dan komputer yang digunakan, serta harus adanya pelatihan terlebih dahulu untuk pegawai yang akan mengoperasikan sistem tersebut.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil perancangan dan pembuatan sistem informasi akuntansi untuk penyusunan laporan harga pokok produksi pada *Sultan Media Advertising* Palembang yang telah dilakukan, penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. *Sultan Media Advertising* Palembang sebaiknya mulai menggunakan sistem informasi akuntansi untuk membuat laporan harga pokok produksi, agar dapat mengefisienkan penggunaan waktu dan meminimalisir kesalahan. Setelah dilakukan tinjauan pada *Sultan Media Advertising* Palembang mengenai hal-hal yang mendukung dalam penggunaan aplikasi sistem informasi pembuatan laporan harga pokok produksi, menurut penulis *Sultan Media Advertising* Palembang layak untuk menggunakan aplikasi sistem tersebut sehingga dapat membantu dalam menghitung dan membuat laporan harga pokok produksi.
2. Aplikasi sistem informasi akuntansi yang telah dirancang ini dapat membantu *Sultan Media Advertising* Palembang dalam menyajikan laporan harga pokok produksi yang lebih cepat dan tepat. Selain itu aplikasi ini dapat menyimpan data yang berhubungan dengan laporan harga pokok produksi dalam sebuah database *Microsoft Office Access* dengan lebih baik dan rapi beserta cetakan laporan yang diinginkan dengan menggunakan *Crystal Report*. Sehingga lebih efektif dan efisien soal waktu. Tetapi, agar penggunaan aplikasi ini lebih baik, *Sultan Media Advertising* Palembang sebaiknya melakukan sosialisasi dan melatih terlebih dahulu terhadap pegawai yang akan mengoperasikan aplikasi ini.